

L'Alliance Martiana rejette les menaces peintes sur ses locaux à Miami



La Havane, 28 janvier, (RHC).- L'Alliance Martiana qui rassemble plusieurs organisations d'émigrés cubains à Miami, a rejeté les menaces peintes sur les murs de ses locaux dans cette ville du Sud de la Floride.

« Dans les 19 ans que nous occupons ce local jamais un tel acte n'était arrivé » signale l'Alliance Martiana dans une note qui fait mention de la plainte présentée à la police et au développement de l'enquête.

« Il semblerait que des contre-révolutionnaires de nouveau type, des opportunistes assoiffés d'une partie des millions de dollars destinés par l'administration Donald Trump contre les droits du peuple cubain puissent être les responsables » indique le texte.

La note souligne que rien ne va les effrayer.

« Fermes et engagés comme d'habitude, nous poursuivrons notre lutte pour la défense de l'indépendance et des libertés du peuple cubain et des droits d'avoir des rapports avec nos familles et avec le reste de la société. »

L'Alliance Martiana a organisé ce lundi une cérémonie un hommage à José Martí, considéré comme le plus important penseur latino-américain du XIXe siècle.

Max Lesnik, directeur de Radio Miami, a de son côté condamné énergiquement ceux qui manquent au respect et profanent le grand exemple et les sacrifices de l'Apôtre qui est tombé au combat contre le colonialisme espagnol le 19 mai 1895.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/213088-lalliance-martiana-rejette-les-menaces-peintes-sur-ses-locaux-a-miami>



Radio Habana Cuba